

PERSONAL DE SALUD PROMUEVE EN MERCADOS ITINERANTES COMO PREVENIR EL COVID.-19

Conjuntamente con la Municipalidad de Jaén, Policía Nacional y Serenazgo.

Jaén, 18 de abril del 2020

Personal de los Centros de Salud de Magllanal y Los Sauces realizan actividades preventivo-promocionales contra el COVID.-19, en mercados itinerantes instalados en sus respectivos sectores. en coordinación con la MPJ, Policía Nacional y Serenazgo. Esta labor se centra en promover el lavado de manos frecuentemente con agua y jabón, mínimo 20 segundos, el cubrirse la nariz y boca con el antebrazo o pañuelo desechable al estornudar o toser.

el uso de la mascarilla y el distanciamiento social obligatorio de mínimo un metro de persona a persona.

Igualmente se les pidió evitar el contacto directo con personas con problemas respiratorios. Asimismo se les hizo entrega de material comunicacional, volantes y sticker, sobre las medidas preventivas a aplicar en casa y fuera de ella. Finalmente se les exhortó a cumplir con el aislamiento social y que si hay la necesidad de salir, lo haga un integrante de la familia.

Se pide a la población de Jaén mantener el aislamiento e in movilización social como una forma de bajar los índices de contagiados por el COVID-19 en nuestra provincia.







